

Aitor Larrabide es el nuevo director de la Fundación Cultural Miguel Hernández, en sustitución de Juan José Sánchez Balaguer, que había solicitado hace meses su relevo y permanecerá a partir de ahora como patrono, tras más de diez años al frente de la Entidad. El Patronato de la Fundación ha querido reconocer así la labor desarrollada por Sánchez Balaguer, que ha permitido consolidar y proyectar la actividad de la Entidad, tanto dentro como fuera de España.

Aitor L. Larrabide Achútegui (Bilbao, 27-04-1969) es licenciado en Filología Hispánica y se doctoró en la Universidad de León con la tesis "Miguel Hernández y la crítica". Colaborador, en el año 2000, del Departamento de Lengua y Literatura Españolas de la Universidad italiana de Bérgamo, ha dirigido cuatro Talleres de Empleo y Formación promovidos por la Fundación Miguel Hernández, a la que actualmente continuaba vinculado como asesor. Reconocido especialista hernandiano, ha sido editor de numerosos libros y monografías sobre el poeta oriolano y autor de gran cantidad de artículos y conferencias relacionadas con Miguel Hernández y otros escritores de la generación del 27 como Pedro Salinas, Pedro Garfias, Fernando Villalón, Jorge Guillén, Gerardo Diego, Dámaso Alonso o Juan Ramón Jiménez, José Antonio Balbontín, Ramón de Bastera, José Moreno Villa, José Herrera Petere, etc.

El Patronato de la Fundación Cultural Miguel Hernández, reunido hoy bajo la presidencia del secretario autonómico de Cultura, Rafael Ripoll, ha aprobado por unanimidad la memoria de actividades de 2011, así como la liquidación de cuentas del mismo ejercicio que presenta un patrimonio neto de 1.151.971'37 euros, al que hay que sumar unos derechos reconocidos en la actualidad (subvenciones pendientes de recibirse) por importe de 210.032,92 euros.

Igualmente fue aprobada la programación de actividades correspondiente al presente año -a la que se dedicará un presupuesto de 139.000 euros-, en la que destacan la edición de los Premios Miguel Hernández del presente año y publicaciones como "Miguel Hernández en Argentina", "Los amigos exiliados de Miguel Hernández", "La precoz madurez poética de Miguel Hernández", "Voces de la calle de Arriba", "Tres años de guerra...y treinta de exilio", la biografía de José Murcia Bascuñana (El Arriero), y la presentación de un CD en homenaje a Miguel Hernández, con obras del compositor oriolano Andrés Martínez Carmona. También se acordó convocar los Premios Literarios Miguel Hernández 2013.